

# *Le président de la Bolivie lance une mise en garde contre les plans de privatisation de la droite*

---



La Paz, 22 août (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a dénoncé le fait que les plans de privatisation de la droite ont pour but de discréditer la gestion gouvernementale, de prendre le pouvoir et de restaurer le néolibéralisme.

Au cours de l'inauguration d'une installation sportive dans le département de Chuquisaca, Evo Morales a rappelé que les gouvernements précédents exploitaient les ressources naturelles du pays au profit d'intérêts étrangers.

Le chef d'état bolivien s'est référé à la situation actuelle de pays voisins comme l'Argentine où le gouvernement applique des formules néo-libérales qui sapent la souveraineté et le bien-être du peuple.



**Radio Habana Cuba**